

Ape Academy  
Presse / Biographie

Das Affenabriss Kommando - Vier wahnsinnige ein Sound!  
Fette Hip Hop Beats, wuchtiger Bass und aggressive Gitarrensounds.

Im November 2018 wurde die erste EP "Fuck the Reality" veröffentlicht.  
Durch den Jury-Sieg am SPH Bandcontest Freiburg (Vorrunde) sind sie heiss auf das Stadtfinale 2019.

Aktuell wird am ersten Album sowie dem Videodreh zur Single "Fuck the Reality" gearbeitet.

Ihre Immatrikulation zur Ape Academy erhalten sie kostenlos unter

[www.apeacademy.net](http://www.apeacademy.net)

4 Dudes with Bananas. Ready to Rock!